

Le 11 décembre 2018

SYNERGIE-OFFICIERS EST SCANDALISÉ PAR PLUSIEURS COMMUNICATIONS INFÂMES ET NOTAMMENT CELLE D'INFO'COM CGT !!!

Depuis maintenant des semaines les forces de l'ordre travaillent avec abnégation et courage au maintien de la paix publique ; souvent au détriment de leur santé, de leur vie de famille, voire au péril de leur vie.

Afin d'enraciner le marasme et le chaos, les mouvements extrêmistes gauchistes manipulent nos enfants dans nombre de lycées français. Non seulement cette manipulation a vocation à bloquer les lycées mais pousse également les lycéens à de nombreuses exactions et violences : bris de vitrines, saccages de magasins, violences sur les forces de sécurité.

Les forces de l'ordre sont des pères et mères de famille dont la vocation consiste à protéger les citoyens et bien évidemment voire surtout leurs enfants.

Elles paient un lourd tribut depuis des semaines avec de nombreux blessés et cette affiche ignoble voudrait aujourd'hui déshumaniser le père ou la mère sous l'uniforme.

CETTE OFFICINE QUI A SOUTENU IDÉOLOGIQUEMENT PENDANT DES DÉCENNIES LES PIRES RÉGIMES CRIMINELS ET CONCENTRATIONNAIRES N'A PAS VOCATION À INSULTER LES POLICIERS FRANÇAIS.

Les rédacteurs de ce torchon immonde doivent donc répondre de leurs écrits !

SYNERGIE-OFFICIERS DEMANDE AU MINISTRE DE L'INTERIEUR DE DÉPOSER PLAINTE CONTRE CETTE AFFICHE ABJECTE.



INDIGNATION GÉNÉRALE CONTRE LES VIOLENCES POLICIÈRES

Jeunes dans la rue, humiliations, répressions et tirs de Flash-Ball en plein visage tous azimuts ne sont pas acceptables.

Les exactions de la police se multiplient en marge des blocages d'établissements et les élèves en sont les victimes.

À ceux qui donnent les ordres tout comme les violences volontaires des forces de l'ordre, nous disons ça suffit!

